
最近、睡眠計測アプリを使い始めました。

睡眠時に寝言やいびきなど音を感知した

ら録音してくれて、後から聞くことが出

来ます。恐る恐る使ってみましたが、寝

言やいびきはしていなかったようです！

安心しました(笑)レビューを見ると、

飼っている猫が朝起こしに来た時の鳴き

声が録音されていたという報告があって

勝手ながら癒されました。睡眠の深さや

寝つきの早さを知れるのでお勧めです！

いつもお世話になっております、
窓口課の田中です。
先日、十数年ぶりに鰻を食べまし
た。なんとなく苦手意識がありほ
ぼ食べたことがなかったのですが、
食べてみたら意外とおいしかった
ので驚きました。大人になって食
の好みが変わったと思うことも多
いので、今まで食わず嫌いしてい
たものなどチャレンジしてみよう
と思うきっかけになりました。

お世話になっております。井口事務
所の田辺です。
昨年の今ぐらいの時期に、ホームセ
ンターでしおしおになっている多肉
植物を買って家で養生させていまし
た。それがここ１年でメキメキ丈夫
になって、もともとのポットが小さ
く感じられるほどになりました！
大雑把なお世話しかしていなかった
のですが元気になってよかったです
笑。またネットで調べて今年は植え
替えに挑戦しようと思います！

田中 田邊中村

しばらく病気療養の為、休職させて
いただきましたが先月末より復帰し
ました。
入院中は感染対策の為、面会も禁止
で規制のある入院生活でした。
体力が落ちてしまい、まだ本調子ま
でいきませんが、体力つくりに精を
だしていこうと思います。

小林
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今月の

井口事務所

いつもお世話になっております。
井口事務所の小宮です。
今月もご覧いただき、誠にありがとうございます。
ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、日行連とデジタル庁において行政手
続きのオンライン化やデジタル化などの推進に向けた連携協定が締結されました。
報道では、マイナンバーカードの普及促進が念頭にあるようですが、マイナン
バーカード以外での取り組みでも協力関係を構築していくようです。
OSSも行政手続きのオンライン化の先駆けとも言える制度ですので、当事務所に
おきましても皆様方がスムーズにOSSを利用できるよう尽力して参ります。

代表 小宮

体力つくり

寝るときに・・・ 多肉植物②鰻
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・車検のヘッドライト検査 ロービーム測定のみの実施
へ。バルブの光量が上がり眩しいとの声が増えた為。
24年8月から

・23年1月～7月の新車EV販売比率 全国平均は2.3%
首位,東京4.5% 最下位,青森0.5% 新潟は1.2%
全国では普及 新潟含む寒冷地での普及率は低い傾向。
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＋
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先月、１泊で東京に行ってきました。

目的はいくつかありましたが、その内

の１つが眼鏡店に行く事でした。私の

の好きなブランドが、全種類×全色が

揃っているお店が東京にあります。総

本数200本、気になるデザインの掛け

比べが、出来る事がとても良かったで

す。旅行前でも、ホテルの予約、行き

たい場所を事前に調べる事が楽しいで

すね。訪れたい所はたくさんあるので、

また探索したいと思います。

いつもお世話になっております。
先日、知り合いとともに県境を超
えて、福島県まで蕎麦を食べに
行ってきました。
天ぷらそばを注文したのですが、
山菜の天ぷらがてんこ盛りで出さ
れました。
天ぷらの味とさっぱりした蕎麦の
風味がマッチしてとても美味し
かったです。
今月もよろしくお願いいたします

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
私事ですが、１０月で入社して
から１年がたちます。はじめは
全く分からない状態からのス
タートだったのですが、この１
年で少しずつわかることが増え
ていきました。
今後も皆さまのお役に立てるよ
う、知識を深めていきたいと思
います。

いつもお世話になっております、
井口事務所石川です。
先日アフタヌーンティーが楽しめ
るお店へ初めて行ってきました。
料理にあった紅茶を出していただ
けてとても楽しめました。
紅茶よりもコーヒー派だったので
すが、紅茶の良さに気付くことが
できました。

いつもお世話になっております。
井口事務所の武見です。
今年片貝祭りの花火を来迎寺の原
信の駐車場に見に行きました。
見に行ったのが土曜日だったこと
もあって、例年より早くから駐車
場が混んでいました。
いろんな花火がきれいに見れまし
たし、三尺玉と四尺玉はやっぱり
音が凄いですね。四尺玉が終わる
と皆一斉に帰り始める様も面白い
です。また来年も楽しみです。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
前回メダカを家族に迎えとお伝
えしましたが、今度は金魚も迎
えることになりました。
メダカや金魚をみているとなん
だか癒されずっと見ていられま
すね。
今年の猛暑でも、どうにか耐え
てたくましく育ってくれていま
す。

いつもお世話になっております。
魚沼地区の山岸です。
アルビレックス新潟のホームゲー
ムのほとんどを娘と二人で観戦に
行っています。
J1昇格してまだまだ勝てませんが、
ゴールが入った時の興奮はたまり
ません。
娘はサッカーより屋台で売ってい
る万代バスセンターカレーを楽し
みに私に付き合ってくれています。
娘との時間を大切にしたいと思う
今日この頃です。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。先日旅行に
行った際に有名な占いロードとい
うものがあったので人生で初めて
占いに行ってみました。結果はな
んともショッキングなものでし
た。。最後に自然の流れに身を任
せるな、好きなように生きていけ
と助言をいただいたので占いの結
果は気にせず前向きに生きていき
たいと思います。

いつもお世話になっております。
車庫担当の和田です。
先日山間の集落にあるお蕎麦屋さ
んに行きました。古民家を一部リ
ノベーションしているらしく、か
つて仏間や床の間だった痕跡があ
りました。お蕎麦自体も大変美味
しかったのですが、蕎麦つゆでは
なく塩のみで食べるという、変
わったものでした。
懐かしさを感じる古民家で新しい
体験をするという、なんとも不思
議な一日でした。
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